



TRIBUNAL DE ETICA
CONSEJO DE LA PRENSA PERUANA



CASO 19-06

Lima, 18 de octubre de 2006

Señor
Luis Peirano Falconi
Presidente, Tribunal de Ética
Consejo de la Prensa Peruana
Presente

Estimado Lucho,

Sirva la presente para saludarte y adjuntar la carta enviada al Tribunal de Ética por el señor Alejandro Guerrero, Director General de Noticias de Panamericana Televisión, en respuesta a nuestra correspondencia del 12 de octubre, con relación al reportaje que denuncia una supuesta negligencia médica, difundido en el noticiero, Buenos Días Perú de Panamericana Televisión el 21 de agosto del 2006.

Quedo a la espera de tus comentarios.

Atentamente,

Kela León
Secretaria Ejecutiva

Adj.: Copia, carta Alejandro Guerrero.